



www.mg.co.id

Kane Cetak Sejarah di Liga Inggris

LONDON (IM) – Tottenham Hotspur mengakhiri Premier League 2022/2023 dengan kemenangan telak 4-1 atas Leeds United, di Elland Road, Minggu (28/5) malam WIB. Hasil ini sekaligus mengirim Leeds degradasi. Gol kemenangan Tottenham dicetak Harry Kane (2 & 69), Pedro Porro (47) dan Lucas Moura (90+5). Gol Leeds dicetak oleh Jack Harrison (67).

Dengan kemenangan ini, Tottenham mengakhiri musim di peringkat kedelapan Liga Inggris dengan 60 poin. Harry Kane dan kolega tidak akan tampil di kompetisi Eropa musim depan. Sementara Leeds finis di urutan ke-19. Mereka hanya mengumpulkan 31 poin dari 38 pertandingan.

Bagi Kane, ia sudah membukukan total 30 gol dalam 38 penampilannya di kompetisi musim ini. Pencapaian itu membuat Kane menjadi pemain pertama dalam sejarah Premier League, yang berhasil mencetak paling tidak 30 gol dalam dua musim yang berbeda. Yang pertama, ia sukses mengemas 30 gol untuk memimpin Spurs finis ketiga di 2017-18.

nyering Timnas Inggris itu pada musim ini hanya kalah dari bombar Manchester City, Erling Haaland. Penyerang Norwegia tersebut mencetak 36 gol di Liga Inggris, mematahkan rekor terbanyak musim yang diciptakan Mohamed Salah (32 gol).

Kontrak penyerang berusia 30 tahun itu akan habis pada musim panas 2024, dan cukup santer dikaitkan dengan kepindahan ke Manchester United dan Real Madrid. Namun, spekulasi itu diredam.

“Tidak, tidak. Itu adalah bagian dari menjadi seorang pesepakbola terutama ketika anda mencapai performa terbaik anda.

Selama ini saya cuma fokus pada musim ini dan berusaha membantu tim sebaik mungkin. Sejauh ini sudah menjadi musim yang mengecewakan. Ada banyak untuk diperbaiki. Sebuah klub sebesar ini tidak seharusnya finis kedelapan dan kami perlu pergi menjauh untuk menikmati liburan dan melihat seberapa kami bisa membaik,” kata Kane kepada Sport. ● vdp

HARRY KANE
Pemain Tottenham Hotspur

Milan Harus Perbaiki Kualitas Skuat

TURIN (IM) – AC Milan berhasil mengalahkan Juventus 1-0 dalam lanjutan Liga Italia. Hasil ini membuat Rossoneri mengunci tiket ke Liga Champions.

Berlaga di Allianz Stadium, Senin (29/5) dinihari WIB, gol kemenangan Milan dicetak oleh Olivier Giroud di menit ke-40. Milan pun mantap di posisi keempat dengan 67 poin.

Milan menjadi kontestan terakhir yang meraih tiket ke Liga Champions. Ini berarti Milan selalu lolos ke Liga Champions dalam tiga musim beruntun. Mereka mendampingi Napoli, Lazio dan Inter Milan. Juventus ada di posisi ketujuh dengan 59 poin.

Pelatih Milan, Stefano Pioli meminta timnya untuk memperbaiki kualitas skuat agar bisa bersaing di kompetisi lokal dan Eropa. Musim ini, Milan melaju sampai ke semifinal Liga Champions. “Liga Champions (musim ini) jelas memberi lebih dari yang kami bayangkan dan kami sedih disingkirkan Inter di semifinal, tapi perjalanan kami di sana di luar prediksi semua orang. Di saat bersamaan, kami tidak

tampil bagus seperti yang diharapkan di Serie A, tapi kami ke Liga Champions tiga musim beruntun. Ini adalah kali pertama kami benar-benar mencoba kompetisi di dua turnamen dan kami masih punya kekurangan, itu benar,” ujar Pioli kepada DAZN.

Pioli pun berharap Milan belanja pemain untuk meningkatkan kualitas skuat demi bersaing di Serie A dan Liga Champions musim depan. Pioli membeberkan kriteria pemain yang dibutuhkannya. “Selalu tergantung kepada ekspektasi dan apa yang ingin kami raih. Kalau kami ingin kompetitif untuk meraih scudetto dan melaju lebih baik di Liga Champions, maka jelas skuat perlu diperbaiki,” ucap Pioli.

Sementara Giroud mengatakan, Milan harus lebih baik di musim depan. “Apa pun hasilnya musim ini, kami sudah maksimal. Saya berharap musim depan semakin baik untuk tim dan sanggup bersaing di setiap kompetisi yang diikuti,” kata penyerang asal Prancis itu. ● vdp

OLIVIER GIROUD
Pemain AC Milan



Tekad Arsenal Lebih Garang Musim Depan

“Ini memberikan sebuah energi dan kepercayaan. Kami semua bersama-sama dalam perjuangan ini. Kami ingin terus lebih baik lagi,” kata Mikel Arteta.

LONDON (IM) – Arsenal menutup Liga Inggris 2022/2023 dengan ‘beringas’. Tim asal London Utara itu menghancurkan Wolverhampton Wanderers 5-0, dalam laga yang berlangsung di Emirates Stadium, Minggu (28/5) malam WIB.

Granit Xhaka sudah membawa Meriam London memimpin 1-0 di menit ke-11 lewat sundulannya yang memanfaatkan assist Gabriel Jesus. Tiga menit berselang, Xhaka kembali mencetak gol dengan tembakan kaki kiri dari jarak dekat.

Arsenal terus tancap gas meski dapat perlawanan dari Wolves. Alhasil, Arsenal memperbesar keunggulan menjadi 3-0 di menit ke-27 lewat Bu-

kayo Saka yang menerima assist dari Leandro Trossard. Wolves sangat minim peluang sepanjang babak pertama dengan cuma melepaskan dua percobaan. Arsenal pun memimpin tiga gol sampai turun minum.

Arsenal tidak kendur meski sudah unggul jauh. Skor malah diperbesar menjadi 4-0 pada menit ke-58 oleh Gabriel Jesus setelah menerima assist Trossard. Wolves makin tenggelam di menit ke-78 setelah Jakub Kiwior mencetak gol untuk Arsenal memanfaatkan assist Emile Smith Rowe dari jarak dekat.

Hasil ini menjadi sedikit pengobat kekecewaan Arsenal yang gagal juara Liga Inggris setelah lama di puncak klase-

men. The Gunners menuntaskan musim di posisi kedua dengan 84 angka. Wolves aman-aman saja meski kalah telak. Tim besutan Julen Lopetegui itu finis di urutan ke-13 dengan 41 poin.

Pelatih Arsenal, Mikel Arteta mengaku senang dengan perjalanan timnya musim ini walau gagal menjadi juara. Ia optimistis The Gunners memiliki fondasi yang kokoh dan bisa bersaing di Liga Inggris 2023-2024. Arteta yakin dengan skuadnya saat ini yang hampir meraih gelar juara.

“Saya pikir kami memiliki fondasi yang baik. Di olahraga ini, anda harus terus memberikan pembuktian, kembali di hari pertama pramusim dan melihat wajah masing-masing. Kami harus bisa menjadi lebih baik lagi dan ini akan menjadi musim yang menantang. Namun, tentunya juga ada kesempatan jika mampu konsisten dan melakukannya lagi dengan lebih baik. Itu yang kami inginkan dari satu sama lain,” kata Arteta dikutip dari

laman resmi Arsenal.

Manajer asal Spanyol itu optimis anak asuhnya dapat berkembang ke arah yang positif dan meraih hasil yang lebih baik lagi. “Ini memberikan sebuah energi dan kepercayaan. Kami semua bersama-sama dalam perjuangan ini. Kami ingin terus lebih baik lagi dan menjadi yang terbaik untuk melakukan itu, kami harus berkembang. Kami tahu tingkat kompetisi akan meningkat lagi tahun depan dan kami siap untuk bersaing. Kami harus lebih garang lagi,” tambahnya.

Yang disorot dari laga itu adalah penampilan Granit Xhaka. Gelandang asal Swiss itu main sampai menit ke-75. Usai keluar lapangan dengan diganti oleh Fabio Vieira, Xhaka mendapatkan peluk hangat dari rekan-rekannya.

Sebelumnya beredar kabar bahwa Xhaka bakal meninggalkan Arsenal dan sudah melakukan pembicaraan dengan Bayer Leverkusen. Di sisi lain, Arteta belum

mau jujur soal masa depan Xhaka. “Anda tahu itu? Itu sebuah kabar bagi saya. Dia mengalami musim yang luar biasa. Satu tahun yang lalu saya mengatakan kepadanya harus memberikan yang lebih, harus menjadi lebih baik. Dia luar biasa, bagian penting dari kesuksesan tim dan saya sangat senang semua orang menghargai apa yang telah dia lakukan,” tutur Arteta.

Sementara Bukayo Saka merasa Arsenal bisa menuntaskan musim dengan baik. Kemenangan telak atas Wolves membuat fans senang. “Menyelesaikan seperti ini kita bisa meninggalkan fans untuk musim panas dengan cara yang bahagia. Ini adalah perasaan campur aduk. Kami kecewa karena tidak berakhir seperti yang kami inginkan, tetapi akan menyenangkan untuk berbagi momen ini dengan fans karena menurut saya mereka bisa bangga dengan kami dan kami juga bisa bangga dengan mereka,” tutur Saka. ● vit

Pegolf 12 Negara Bertarung di Mandiri Ciputra Golfpreneur Junior World Championship

JAKARTA (IM) – Kejuaraan golf tertua dengan penyelenggaraan paling konsisten di Indonesia, Ciputra Golfpreneur Junior World Championship kembali diselenggarakan di Damai Indah Golf PIK Course. Dengan dukungan Bank Mandiri sebagai sponsor utama, kejuaraan yang kini resmi bernama Mandiri Ciputra Golfpreneur Junior Championship ini pun siap menyambut calon bintang golf masa depan ketika 104 peserta dari 12 negara memulai kompetisi pada 30 Mei hingga 1 Juni 2023.

Sejak pertama kali digelar pada tahun 1993, kejuaraan ini telah berkembang menjadi salah satu ajang yang paling diminati oleh pegolf terbaik Asia bahkan seluruh dunia.

Selama bertahun-tahun pula ajang ini menjadi panggung yang memberi kesempatan bagi para pesertanya untuk bersinar dengan menampilkan permainan terbaik mereka.

Pegolf Jepang, yang kini

merupakan pegolf no 14 dunia, Nasa Hataoka, menciptakan legendanya sendiri takkala meraih status ‘Girls’ Overall Champion pada tahun 2016. Dalam partisipasi ketiganya di ajang ini, ia menorehkan skor total 14- under 202 untuk memastikan kemenangan dengan skor terendah sepanjang sejarah.

Setahun kemudian ia beralih ke profesional dan kini berkiprah di kancas LPGA Tour dengan mengoleksi 6 gelar.

Sejumlah nama lain yang telah bersinar melalui kejuaraan ini ialah Patty Tavatanakit (Juara ANA Inspiration, ajang Major Wanita) yang berkiprah pada LPGA Tour, Taiga Semikawayang kini berkiprah pada Japan Golf Tour Organization dan telah menjuarai 3 gelar profesional, sementara Dhanthai Boonmadan Sarit Suwasnarnat masing-masing telah menjuarai tiga dan satu gelar profesional di panggung Asian Tour. Para pegolf junior Indonesia juga



Panelita Mandiri Ciputra Golfpreneur Junior World Championship foto bersama beberapa pegolf yang ikut ambil bagian.

dapat memnfaatkan ajang ini untuk mendapatkan pendidikan yang baik serta akses mengikuti kompetisi di level yang lebih tinggi setelah mendapat beasiswa ke Amerika Serikat.

Beberapa di antaranya ialah Boys Overall Champion 2019, Kenta Nanayama (Purdue University), Alfred Raja Sitohang (Oregon State University), Jose Suryadinata (Idaho State University) dan Patricia

Sinolungan (University of North Texas).

Adapun pegolf profesional papan atas Indonesia saat ini, Naraajie Emerald Putra dan Jonathan Wijiono juga telah berkali-kali mengikuti kejuaraan ini saat mereka masih junior.

“Kami merasa sangat antusias bias kembali menyambut pegolf junior tanah air dan mencanegara untuk berkom-

petisi di kejuaraan ini. Penyelenggaraan kali sekaligus menjadi yang pertama kali sejak pandemi,” ujar Budiarsa Sastrawinata, Founder Ciptutra Golfpreneur.

Bank Mandiri menjadi mitra yang sangat luar biasa sebagai sponsor utama kejuaraan ini menunjukkan kepedulian mereka terhadap olahraga golf di seluruh tingkatan, katanya. ● yan

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

RASA STRAWBERI
RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com